

NOTA DEL DIRECTOR

Distinguidos colegas:

Como ya lo han notado aparece en su Revista un nuevo Consejo Editorial, que con optimismo y decisión iniciamos en este número nuestra labor, expresándoles que por nuestra parte, nos haremos un solo haz y agotaremos todo lo que esté a nuestro alcance, para que la continuidad de éste órgano oficial de publicación del Colegio Médico de Honduras no se interrumpa.

Queremos pedirles disculpas, porque hasta ahora del Volumen 50 correspondiente al año de 1982, solo se publicó el No. 1 y este que les enviamos que es el No. 2, de los 4 números que deberían ser, pero sabemos que por causas de fuerza mayor, el Consejo Editorial anterior no pudo lograr, pero reconocemos su labor en la edición del presente número.

Sabemos que la tarea no será fácil, y estamos conscientes por ello de nuestra gran responsabilidad, por eso queremos decirles, que nos quemaremos las pestañas para realizar el tiraje de los dos números restantes del año de 1982, y asimismo iniciar en un futuro próximo cercano, la publicación de los cuatro números completos del Volumen 51 que corresponde a nuestro año de labor en 1983.

Pero como siempre estimados colegas, sin ustedes no podemos hacer nada y necesitamos de su valiosa colaboración. Les pedimos entonces que nos envíen cuanto antes sus trabajos para la respectiva publicación.

La Dirección les agradece de antemano lo que sabemos será su entusiasta colaboración.